

LES JEUX OLYMPING 2023

2^{ème} édition



Pour la deuxième année consécutive, les « Jeux Olymping de l'Oise » ont eu lieu ce samedi 10 juin 2023 après-midi à Saint-Just-en-Chaussée.

Dans le cadre de la journée Olympique du 23 juin, le comité a souhaité renouveler ce temps sportif et festif où convivialité et partage étaient encore une fois les maîtres mots !

Au total, l'action a permis de réunir sur une après-midi 24 participants dont 5 non licenciés et 4 féminines, répartis en 6 équipes.

L'après-midi s'est décomposée en six temps sportifs et ludiques dont un temps consacré uniquement aux Jeux Paralympiques. L'après-midi s'est clôturée par un temps de convivialité autour d'un goûter et la fameuse remise des récompenses.



Classement : Breteuil, Equipe olympique, EPEV1, EPEV2, St Just 1 et St Just 2



Entre encouragements, plaisir de jouer, défis, convivialité, partage et découverte, l'action a réussi à défendre les valeurs des Jeux Olympiques qui sont l'Excellence, le Respect et l'Amitié. Et chacun est ressorti de cet après-midi avec l'envie de défendre ses couleurs l'année prochaine, qui sait !!

Je tenais à remercier les clubs présents sur cette action, mais également la mairie de Saint-Just-en-Chaussée pour les lots donnés à chaque participant.

Enfin, je souhaitais remercier le club de Saint-Just-en-Chaussée pour l'accueil et Claire Riquier pour l'aide sur l'organisation et le suivi de l'action durant l'après-midi.

Quentin BONNINGRE
Responsable de l'action

